
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

雨の日の配膳で…… 

雨
あめ

の日
ひ

は、給 食
きゅうしょく

を取
と

りに行
い

く際
さい

の通路
つ う ろ

が狭
せま

く大変
たいへん

です。みんなの知恵
ち え

で、５、６年生

が先
さき

に行き、自然
し ぜ ん

に時間差
じ か ん さ

をつけて７年生以上が取りに行っていますが、雨の日は右側
みぎがわ

通行
つうこう

を守
まも

るなど、さらに知恵と工夫
く ふ う

が必要
ひつよう

です。もうすぐ梅雨
つ ゆ

も始
はじ

まります。畠田学舎
はたけだがくしゃ

 

のみんなにはいろいろなところで苦労
く ろ う

をか 

けますが、うまく乗
の

り切
き

ってください。ご 

めんね。 

3 年生「奈良公園」と 1年生「子どもの森公園」への社会見学 

先々
せんせん

週
しゅう

に３年生
ねんせい

がバスで「奈良
な ら

公園
こうえん

」に行
い

きました。社会科
しゃかいか

で町
まち

役場
や く ば

など公共
こうきょう

施設
し せ つ

について

学習
がくしゅう

しますが、その発展
はってん

として奈良
な ら

県庁
けんちょう

の見学
けんがく

もすることができました、ふだんなかなか見
み

る

機会
き か い

のない県
けん

議会
ぎ か い

の議場
ぎじょう

も見学
けんがく

できたようです。見送
み お く

ったときは元気
げ ん き

いっぱいのみんなでしたが、

帰
かえ

ってきたときはねむそうにしている人
ひと

が多
おお

かったです(^-^)つかれたのは、それだけ楽
たの

しんできた

しょうこですね。い 

い思い出 

ができま 

したね。 

１年生 

は宇陀市
う だ し

にある「平成
へいせい

榛原
はいばら

子
こ

どもの森
もり

公園
こうえん

」に行きました。この公園には恐 竜
きょうりゅう

をイメージした

大型
おおがた

の遊具
ゆ う ぐ

がたくさんあります。大型のすべり台
だい

やジャングルジムなどで思
おも

うぞんぶん遊
あそ

ぶことが

できたことでしょう。緑
みどり

いっぱいの広
ひろ

い公園で、新
あたら

しくできた友
とも

達
だち

といっしょに楽
たの

しくおべんと

うやおやつを食
た

べ、すてきな１日
にち

を過
す

ごすことができました。楽しかった思い出
で

をつづる学習
がくしゅう

も

行
おこな

うことで 

しょう。 

読
よ

ませて 

もらうの 

が楽しみ 

です。 

元気いっぱいの休み時間 

休
やす

み時間
じ か ん

にはどの学年
がくねん

も運動場
うんどうじょう

を使
つか

えるようにしてい 

ることは以前
い ぜ ん

伝
つた

えました。天気
て ん き

のよい日
ひ

には、運動場い 

っぱいに元気
げ ん き

に遊
あそ

ぶみんなの姿
すがた

が見
み

られます。たくさん 

の人
ひと

が「校長
こうちょう

先生
せんせい

」と声
こえ

をかけてくれ、いつもうれしい 

気持
き も

ちでいっぱいになります。どうもありがとう。「校長 

先生、かけっこしよう」と言
い

って返事
へ ん じ

を待
ま

たずかけ出
だ

し 

た１年生
ねんせい

の人がいて、追
お

いかけましたが負
ま

けました。そ 

んなみんなが私
わたし

は大好
だ い す

きです。 

児童生徒会の中央委員会を行いました 

本日
ほんじつ

、児童
じ ど う

生徒
せ い と

総会
そうかい

が開
ひら

かれます。その様子
よ う す

は次号
じ ご う

で紹介
しょうかい

しますが、総会で報告
ほうこく

する各
かく

専門
せんもん

委員会
いいんかい

の活動
かつどう

目標
もくひょう

や内容
ないよう

などを打
う

ち合
あ

わせるため、中央
ちゅうおう

委員会
いいんかい

が先日
せんじつ

行
おこな

われまし

た。専門委員会には放送
ほうそう

、環境
かんきょう

美化
び か

、図書
と し ょ

、給 食
きゅうしょく

保健
ほ け ん

、文化
ぶ ん か

、体育
たいいく

、代
だい

議員
ぎ い ん

の各委員会

があり、みんなが学校生活
せいかつ

を気持
き も

ちよく過
す

ごせるよう、それぞれ必要
ひつよう

な活動
かつどう

を考
かんが

え実践
じっせん

し

ています。今年度
こんねんど

からは５、６年生も加
くわ

わり新
あら

たな活動
かつどう

が始
はじ

まりました。５、６年生の前期
ぜ ん き

課程
か て い

では月
つき

１回
かい

程度
て い ど

の児童会
じどうかい

活動とクラブ活動を行うこととなっており、この児童会活動

を専門委員会とつなげ、専門委員会の常時
じょうじ

活動のサポートを行うようにします。これは、

王寺
お う じ

南義務
みなみぎむ

教育
きょういく

学校
がっこう

ならではの形
かたち

で、児童生徒会運営上
うんえいじょう

の大
おお

きな特色
とくしょく

となっています。   

執行部
しっこうぶ

の下
もと

で開かれた中央委員会では、各学級
がっきゅう

の代議員が学級目標
もくひょう

や学級旗
き

にこめた

思
おも

いを確認
かくにん

し合
あ

い、総会での報告内 

容を打ち合わせました。また､今週
こんしゅう

 

金曜日
きんようび

に予定
よ て い

している全校集会
しゅうかい

 

（開
かい

校
こう

記念
き ね ん

セレモニー）についても 

協議
きょうぎ

しました。離
はな

れている太子
た い し

と 

畠田
はたけだ

のみんなをつなぐ役割
やくわり

を執行部 

や各委員会が担
にな

っています。頼
たよ

りに 

しています(^-^) 

HP ｱﾄﾞﾚｽ http://ounansho.sakura.ne.jp/ 

王寺南義務教育学校のキャッチフレーズ『元気なあいさつ 明るい笑顔 楽しい学校』 

『響き合い 触れ合い 磨き合い』 『ありがとうのあふれる学校』 

 

令和４年５月 30日 第 11号 

ろ
う
下
は
歩
こ
う
。
け
が
を
し
な

い
た
め
、
さ
せ
な
い
た
め
に
。 

太子学舎のみんな、こんにちは 

今
いま

、両学舎
りょうがくしゃ

ともにスポーツテストを行
おこな

っています。20日の金曜日
きんようび

に、太子
た い し

学舎のみん

なに畠田
はたけだ

学舎で後期
こ う き

課程
か て い

の指導
し ど う

を行っている体育
たいいく

の先
せん

 

生
せい

が直接
ちょくせつ

指導
し ど う

をしてくださいました。後期課程の 

体育の先生は田中
た な か

先生と和田
わ だ

先生で、お二人
ふ た り

も太子 

学舎のみんなに会
あ

うことを楽
たの

しみにされていました。 

学舎は離
はな

れていても同じ王寺
お う じ

南義務
みなみぎむ

教育
きょういく

学校
がっこう

のメ 

ンバーですので、これからもこうした機会
き か い

をつくっ 

ていけるといいなと思っています。和田先生と田中 

先生にとっても太子学舎のみんなにとってもすてき 

な一日
いちにち

となったことでしょう(^-^) 

と楽しったですか。 


